

Geschätzter Vorstand, Aktive, Senioren, Veteranen, Junioren, Trainer, Assistenten, Schiedsrichter und Supporter des Sportverein Rümlang

Ich grüsse Sie alle ganz herzlich im Namen des Gemeinderates Rümlang und danke Ihnen persönlich, dass ich heute als Gast zu Ihnen kommen konnte. Vor ein paar Tagen wurde ich auf diese Generalversammlung aus der Bevölkerung angesprochen, mit dem Hinweis, was ich denn zu sagen habe nebst dem normalen Dank für die Jugendarbeit.

Nun, die Jugendarbeit ist tatsächlich ein wichtiger Bestandteil Ihres Vereins. Mit über 190 Juniorinnen und Junioren zählen sie wohl zu den Vereinen, welche die intensivste Jugendarbeit in unserem Dorf leisten. Ich bin mir sehr wohl bewusst, dass die Ausbildung von Juniorinnen und Junioren sehr wohl auch einen eigenen Zweck verfolgt. Ohne genügenden Nachwuchs, ist der Untergang eines Vereins nur schwer aufzuhalten. Als Präsident des Schachverein Rümlang, welcher hie und da mal als Grössenvergleich erhalten muss, weiss ich wovon ich rede. So wie meinem Verein leiden viele andere Vereine. Der Sportverein Rümlang ist in einer anderen Position. Wie mir Ihr Präsident mitgeteilt hat, führen Sie Wartelisten, resp. müssen junge Spielerinnen und Spieler vertrösten.

Wenn ich als Gemeinderat einen Wunsch an Sie äussern darf, dann die Bitte, dass Sie möglichst allen Jungen die Möglichkeit geben, Fussball spielen zu können. Fussball sind Emotionen, Fussball ist Sport, Fussball ist Teamgeist, das heisst im Kollektiv etwas erreichen zu können. Mit Fussball lernen Sie den Jugendlichen weit mehr, als Tore zu schiessen.

Ich weiss, dass es zur Förderung der Jugend auch Infrastrukturen braucht und dass diese nicht vom Himmel fallen. Insbesondere in Zeiten von angespannten finanziellen Verhältnissen ist es doppelt schwierig, diese notwendigen finanziellen Mittel aufzutreiben. Ich bin aber überzeugt, dass Lösungen gemeinsam gefunden werden können. Falls ich Sie als Sportverein auf diesem Weg unterstützen kann, bin ich dazu gerne bereit, im Rahmen meiner politischen Möglichkeit, Sie zu unterstützen.

Ihren Verein auf die Ausbildung von Juniorinnen und Junioren zu reduzieren, wäre aber falsch. Nebst den Jungen ermöglichen Sie über 300 Erwachsenen, ihr Hobby auszuüben, etwas für Ihre Gesundheit zu tun und den sozialen Zusammenhalt innerhalb der Gemeinde Rümlang zu fördern. Ein gesundes und starkes Vereinsleben gehört wohl zu jenen Faktoren, die dazu beitragen eine Gemeinde attraktiv erscheinen zu lassen. Mit Ihrem sehr grossen Verein, tragen Sie viel dazu bei. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an alle Verantwortlichen wie Vorstand, Trainer und Funktionäre, welche die Geschicke dieses traditionsreichen Vereins bestimmen und viel persönliches Engagement, Herzblut und Zeit in diesen Verein stecken.

Zu guter Letzt noch etwas Werbung für den Verein VEST (Verein, Essen, Stimmung, Trinken). Dieser Verein organisierte im vergangenen Jahr die Chilbi 2013. Diverse OK-Mitglieder haben nach der Chilbi Ihren Rücktritt bekannt gegeben. Es wäre schön, wenn sich jemand aus Ihrem Verein bereit erklären würde, die nächste Chilbi im Jahr 2015 mit zu organisieren. Natürlich dürfen es gerne auch mehr als nur Jemand sein. Melden kann man sich bei Stefan Mäder via Homepage oder direkt an mich. Den Kontakt stelle ich gerne her.